
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1450/2024 der SPD im Ortsbeirat Mainz-Finthen betreffend VOG an 
der Flugplatzstraße (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Wie sehen die Ausbaupläne in Finthen aus? 
 
Bei der Verkehrsverwaltung gibt es keine solchen Ausbaupläne. 
 
2. Wie wirkt sich der zunehmende Anlieferverkehr in Finthen auf die Kreisstraße / Land-

straße aus? 
 

Hierzu gibt es keine neuen Erkenntnisse. 
 
3. Sind Umbaumaßnahmen an der Straße vorgesehen? 
 
Es sind keine Umbaumaßnahmen geplant. 
 
4. Wird der Bereich weiterhin als ein neuer Standort der Freiwilligen Feuerwehr gesehen?  

 
Der Standort VOG, Flugplatzstraße, wurde nicht in Betracht gezogen. Das Grundstück 
liegt auf der ortsabgewandten Seite und ist durch die hochfrequentierte Flugplatzstraße 
schwer für die ehrenamtlichen Feuerwehrmitglieder zu erreichen. 
 
Bei der Grundstückssuche legt die Verwaltung – neben anderen Aspekten – ein  Haupt-
augenmerk auf die sichere und schnelle Erreichbarkeit für ehrenamtliche Feuerwehr-
mitglieder. 
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